

Der `Hausverstand`

In welche Regionen unserer Erde wir auch schauen, ist es offensichtlich, dass starke Diskrepanzen im Zusammenleben der Menschen, auf fast allen Ebenen, ein friedliches Miteinander *unmöglich* macht!

Die, hauptsächlich, menschengemachte Klimaveränderung!

Die Tatsache, dass derzeit 800 Millionen Menschen auf unserer Erde von Hunger bedroht leben müssen!

Die Anzahl der Menschen (117,3 Millionen) auf der ganzen Welt, die allein im Jahre 2023 sich gezwungen fühlten ihre Heimat zu verlassen und somit auf der Flucht waren!

Der seit Jahrzehnten andauernde Nahostkonflikt und nun schon seit fast ein Jahr andauernde Krieg in dieser Region!

Der mitten in Europa stattfindende Ukraine-Krieg, der sich bereits über 2 ½ Jahre hinzieht!

Der gefährliche Rechtsruck, der gerade in Europa extrem zu spüren ist!

Die, bspw. derzeit offensichtlich geistig, politische Spaltung eines ganzen Landes wie das der USA...!

Hierbei lieber Mitmensch, sehe ich dringenden *Handlungsbedarf!*

***Handlungen*, die allerdings eines gänzlich neuen Denkansatz, nicht nur bedürfen sondern zwingend Voraussetzung sind!**

Die Geschichte lehrt uns Menschen, dass Streit Schlimmes hervorbringt und deshalb ein zentrales, ausschlaggebendes, Weltumspannendes Problem ist.

„Streit“, auf geistiger Wahrnehmungsebene auch als *Disharmonie* bezeichnet, ist einzig und allein mit *Harmonie* entgegen zu wirken.

Und genau hier gilt es anzusetzen! „Harmonisierung“ menschlicher Wahrnehmung, zwingend einhergehend mit daraus folgender geistiger Umsetzung, sollte rein auf der Basis des gesundem `Gemeinns` - auch als Hausverstand bekannt - möglich sein! Und das, außerhalb uns allem kulturell Mitgegebenen!

`Gemeinsinn` steht nach meinem Verständnis für humanitäres Denken und Agieren. Menschlichkeit, als Begriff, bezeichnet dem Menschen innewohnende Möglichkeiten. Deren Entfaltung entspricht dann der Idealvorstellung des Menschsein.

Von daher geht es hierbei um ein „natürliches *Urteilsvermögen*“, welches bspw. Immanuel Kant zufolge „nichts anderes als der durchschnittliche *Verstand* eines gesunden Menschen ist.“

Wenn wir als Menschheit, wie auch immer, eine solche *Kompatibilität* - **keine Gleichschaltung** - mit größtmöglicher Übereinstimmungen erreichen könnten, würde uns allen diese, unsere Welt, auf allen Ebenen des Lebens, in einem ganz, ganz anderen Licht erscheinen...

Dazu bedarf es nichts Weltbewegendem oder gar Unmöglichem... vielmehr ein I N S I C H G E H E N eines jeden Einzelnen von uns, um danach den uns allen mitgegebenen `Hausverstand`, einmal mehr zu aktivieren!

Unvorstellbar...! oder doch vorstellbar?

© 09/2024 PRV